

Wohngebiet haben. Jedes Parteimitglied muß sich für das Leben seiner Mitmenschen, für ihre Vorschläge und Sorgen in einem bestimmten Bereich des Wohngebietes interessieren. Wir wollen doch erreichen, daß die Menschen aus eigenem Interesse das kulturelle Leben im Wohngebiet interessant gestalten. Aufgabe der Mitglieder der SED ist es, so mitzuarbeiten, wie es viele andere Bürger tun.

*Es wurde die Frage gestellt, ob die Politik der Nationalen Front und die Zusammenarbeit der demokratischen Parteien auch im neuen Zeitabschnitt weitergelührt würden. Selbstverständlich ja.* Sie wird nicht nur im neuen Abschnitt weitergeführt, sie wird auch später weitergeführt werden. Wir haben bereits früher erklärt, daß - entsprechend den Beschlüssen des Nationalkongresses - die Zusammenarbeit bestehenbleibt. Allerdings werden sich auch die Blockparteien mehr als bisher den Problemen der Durchführung des Planes und der sozialistischen Ökonomik widmen müssen. Sie dürfen sich nicht auf Teilfragen beschränken.

Die Weiterentwicklung unserer Parteiarbeit muß darin bestehen, die leitenden Parteiorgane und jedes Parteimitglied so zu qualifizieren, daß sie imstande sind, vertrauensvoll mit den Menschen zu arbeiten, ihnen die Beschlüsse der Partei und der Regierung zu erklären und als Organisatoren und Propagandisten des Neuen und Fortschrittlichen zu wirken. Es muß die primitive, handwerklerische Arbeitsweise überwunden werden, in den Parteiorganisationen vorwiegend Maßnahmen der organisatorischen Durchführung von Aufgaben zu behandeln, statt von der politischen und ökonomischen Begründung und den Methoden der Überzeugung der Werktätigen auszugehen. Wie viele Beschlüsse leitender Parteiorgane, von Staatsorganen und Organisationen gibt es doch, die nur deshalb zu Fehlern führten, weil in ihnen die ökonomischen Aufgaben nicht exakt formuliert und begründet worden waren und weil die Erfahrungen und Kenntnisse der Werktätigen nicht genügend berücksichtigt wurden.

*Die erste Aufgabe, die vor der ganzen Partei steht,* ist die Anwendung des Programms und der Beschlüsse des Parteitags auf das Leben im Bezirk, in der Stadt, im Betrieb, in der LPG, im Institut. Die Arbeit der leitenden Parteiorgane und ihrer Mitglieder muß so qualifiziert werden, daß sie dank ihrer politischen und fachlichen Kenntnisse imstande sind, das Neue, Fortschrittliche in der wissenschaftlich-technischen Entwicklung zu erkennen und zu fördern, den sozialistischen Wettbewerb zu organisieren und zu unterstützen und das Leben in den Brigaden der sozialisti-